

Cuando "Lo" tumbó al CD Málaga

06/05/2025



Los jugadores del Eldense esperan celebrar una victoria ante el Málaga CF | Jesús Cruces.

Buenos antecedentes existen en los enfrentamientos entre el Eldense y las diferentes denominaciones del Málaga cuando acudió a terreno azulgrana, ya que de ocho visitas a Elda de los equipos de la capital malacitana en cuatro ocasiones venció el Deportivo, dos veces hubo tablas y en otras dos el duelo acabó con victoria malacitana.

El 22 de marzo de 1933 se fundó el CD Málaga disolviéndose el 27 de julio de 1992. Durante ese tiempo visitó Elda en seis ocasiones. La primera de ellas el 22 de marzo de 1942 en partido de liguilla de ascenso a Segunda División (1-2).

Después volvió cuatro veces al desaparecido Campo de

Deportes El Parque para medirse al Deportivo en encuentros de Segunda División, grupo sur, las temporadas 1956-57 (1-0), 1957-58 (2-1), 1958-59 (0-0) y 1963-64 (1-2).

Pasaron los años y el primer equipo del Málaga no volvió a jugar en Elda, pero sí lo hizo su filial, el Atlético Malagueño, un equipo fundado el 25 de mayo de 1948, pero en 1959 se desvinculó del CD Málaga y en dos ocasiones visitó el antiguo Pepico Amat durante las temporadas 1971-72 (4-0) y 1972-73 (1-1).

Victoria copera

Sin embargo, el CD Málaga aún regresó a Elda para medirse al Deportivo en una eliminatoria de Copa. Los azulgranas militaban en Tercera División y los blanquiazules en Primera División. Fue el miércoles 22 de septiembre de 1976 cuando se vieron las caras en partido de ida. Venció el Eldense (2-0), gracias a los goles del canario Manolo de los Reyes "Lo", aquel encuentro lo dirigió el colegiado ovetense Mariano Medina Iglesias.

Eran los tiempos del paraguayo Cayetano Re como entrenador del Deportivo, que puso en línea de combate a Sebas Gómez; Pascual Navarro, Miguel Ángel Gallo, José Ramón Colina; José Ramón Navarro "Coca", Santiago Martín Prado; Juan Ángel Uriarte, Pepe Bernal (José Miguel Blanquet, minuto 45), Manuel de los Reyes "Lo", Francisco Miguel Alba (José Luis Ramírez, minuto 68) y Ángel Martínez Berenguer.

Por su parte, el serbio Milorad Pavic era el técnico malacitano y alineó a Juan Luis Meléndez; Nico Aráez (Miguel López "Popo", minuto 45), José Díaz Macías, Luis Gómez Laguna; Rodolfo Vilanova, Rufino Requejo; Adolfo Benítez, Migueli Ramos, Luis Miguel Cervera (Antonio Vara, minuto 60), Pedro Aicart y Esteban Vigo.

Desde ese día, ningún otro equipo de la capital malacitana volvió a Elda para enfrentarse a los azulgranas.



Málaga CF

Del Club Atlético Malagueño emergió el actual Málaga Club de Fútbol, que se convirtió en SAD el 29 de junio de 1994, por lo que es su primera visita a Elda, aunque el Deportivo sí le visitó dos veces. La primera el 6 de diciembre de 2023 en partido de Copa (1-0), y la segunda el pasado 18 de diciembre en encuentro de Liga de Segunda División (3-0).

El domingo (18:30 horas), el Eldense intentará derrotar, con el espíritu de 1976, al Málaga CF, ya que a los azulgranas sólo les vale vencer para continuar con opciones de alcanzar la permanencia en la categoría.